

登下校の安全に関するお願ひ

令和5年12月21日
豊橋市立高根小学校

先日、下校途中の道路（むつみね方面）で、迎えに来た自動車に向かって子どもが走り出し、後ろから来た自動車に危うく引かれそうになったという事案が発生しました。子どもたちは、自分の家の自動車をみつけると、周囲の確認をせずに走り出してしまうことがあります。特に交通量が少ない高根小学校の通学路では、油断する傾向があるようです。学校でも下校指導に職員が巡回するようにしていますが、校区も広く、通学路が長いため目が行き届かない部分も多くなっています。

そこで、以下のようにご協力をお願いします。

① 通学路の途中で自動車に乗せることは、事情がある場合や緊急時以外は控えるようご協力をお願いします。

- ・子どもの飛び出しを防止するため
- ・道路に車が止まった状態で、多くの子どもたちが止まってしまうことが多く危険なため

② 事情があって迎えにくる場合は、市民館駐車場を利用するか、市民館前で乗車させるようお願いします。

- ・駐車場も道路も十分な広さは確保されていません
- ・急がず譲り合って利用していただくようお願いいたします

※緊急性がある場合は、学校に事前にお知らせください

交通量の少ない農道では、車がほとんど来ないから大丈夫だと考えて、広がって歩く様子が頻繁に見られ、地域の方から心配の声が上がっています。子どもたちの安全のため、学校でも指導をしていきますが、ご家庭でも声掛けや近所での見守りのご協力をお願いいたします。